

### Dans l'Instruction publique

Le 3 janvier, à Saint-Hyacinthe, l'honorable M. de La Bruère, surintendant de l'Instruction publique, a célébré le cinquantième de son mariage. A cette occasion, le distingué jubilaire a reçu de NN. SS. les évêques, du personnel de l'enseignement et de nombreux amis, des félicitations et des souhaits de bonheur, aussi sincères que bien mérités.

Le gouvernement provincial a nommé dernièrement M. C.-J. Magnan, directeur de l'*Enseignement primaire*, au poste nouvellement créé d'inspecteur général des écoles catholiques de la Province. Cette nomination a rencontré l'approbation générale, en laquelle nous concourons nous-même avec empressement et satisfaction. On ne pouvait appeler à ces hautes fonctions personne de plus recommandable et de mieux préparé.

Au commencement de cette semaine, au département de l'Instruction publique, les religieuses directrices des Ecoles ménagères de la Province se sont réunies, sous la présidence du Surintendant, pour conférer sur les programmes de ces institutions.

### Feu M. C.-N. Hamel

M. C.-N. Hamel, avocat, commandeur de Saint-Grégoire-le-Grand, et président général du Conseil supérieur de la Société Saint-Vincent de Paul, est décédé mardi matin en cette ville, à l'âge de 72 ans. Son nom restera longtemps mémorable dans les annales de la charité. Il était frère du vénérable Mgr Hamel, ancien supérieur du Séminaire. Ses funérailles ont eu lieu jeudi à la chapelle du Patronage Saint-Vincent de Paul, institution qu'il avait contribué à fonder il y a vingt-cinq ans.

### Chronique diocésaine

— Le jour de l'Épiphanie, S. G. Mgr l'Auxiliaire a célébré